

LA RÉUSSITE

306 'ingés' au Corum

Costards-cravates ou robes de cérémonie et bananes barrant leurs visages, 306 étudiants représentant dix spécialités de l'école Polytech ont reçu, samedi dernier au Corum, leurs diplômes d'ingénieurs. Pour les introniser, les profs et le directeur de l'école, Serge Pravossoudovitch mais aussi des élus et un parterre de parents très fiers de leurs progénitures. Lors de cette matinée festive, l'accent a été mis sur le rôle d'ambassadeur de Montpellier que doivent désormais tenir ces ingénieurs qui vont quitter la ville un CDI en main...

LA PHRASE

' **La connaissance de son corps, ce n'est pas forcément pour se faire plaisir à soi-même** » Michel Passet, adjoint au maire PC, lundi soir, en conseil, au sujet de la Cité du corps humain.